



communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE

LE 7 OCTOBRE 1983

N°: 131
No.:

VISITE DU SECRETAIRE D'ETAT AMERICAIN
GEORGE SHULTZ A HALIFAX

L'honorable Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui qu'il rencontrera le secrétaire d'État américain George Shultz à Halifax, les 16 et 17 octobre prochain. Il s'agira de la quatrième série de consultations périodiques dont les deux hommes étaient convenus lors de leur première rencontre officielle à titre de ministres des Affaires étrangères, à l'automne 1982.

Ces réunions leur fournissent périodiquement l'occasion de passer en revue les relations canado-américaines pour veiller à ce qu'elles soient gérées efficacement, et de se renseigner mutuellement sur des questions bilatérales importantes. Les ministres discuteront également des grandes questions internationales.

Ils seront accompagnés par l'honorable Charles Caccia, ministre de l'Environnement, et par M. Ruckelshaus, chef de l'Agence de protection de l'environnement des États-Unis, lorsque les discussions porteront sur l'environnement, notamment les pluies acides. L'honorable Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international, assistera également à une partie des discussions.

- 30 -